

La Facultad de Ciencias de la Salud y el Proyecto TALHA



Objetivo: Atención de los refugiados saharauis con diversidad funcional

ODS

META



Garantizar la igualdad de oportunidades



Mejorar la coherencia de políticas

TALHA nace en 2017 y es un proyecto de acciones de voluntariado en la atención a niños y niñas de los campamentos saharauis con diversidad funcional. En su puesta en marcha participaron estudiantes (ahora egresados) de nuestro centro. Han conseguido, entre otras cosas, facilitar la accesibilidad al complejo hospitalario; equipar una sala de tratamiento con material terapéutico en el hospital Bol-la; crear un huerto terapéutico accesible; adaptar el voluntariado a la modalidad online a través de la aplicación "*Atentio*"; y adaptar y equipar un camión para convertirlo en una sala móvil de terapia. Y este proyecto no acaba aquí...



El Programa de Ayudas para Prácticas Internacionales de Cooperación de la Universidad de Zaragoza da la posibilidad a nuestros y nuestras estudiantes de realizar prácticas en proyectos de cooperación internacional en los campamentos saharauis de Tinduf (Argelia) con organizaciones que trabajan sobre el terreno, abriendo un espacio de colaboración entre las ONGs y la Facultad y reafirmando nuestro compromiso con los ODS. Esta colaboración se establece, en especial, con la [Asociación Juvenil Colectivo Saharaui Lefrig](#), una asociación de ámbito estatal que se creó en 2012 como consecuencia de la inquietud juvenil por hacer un mundo más justo.

Tanto el alumnado que ha participado en estas prácticas de cooperación, ahora profesionales de Enfermería, Fisioterapia o Terapia Ocupacional, como el PDI de nuestra Facultad comprometido con la cooperación internacional siguen ligados a este proyecto.

...y esperamos que los y las estudiantes actuales y futuros también participen y se involucren en esta iniciativa solidaria.

